



## ACTUALITE

### GMAO

## **CARL Berger-Levrault s'associe à la BEMAS pour étendre sa zone d'influence au Benelux**

**F**iliale du groupe Carl Software groupe Berger-Levrault, acteur européen majeur de l'EAM/GMAO, CARL Berger-Levrault Benelux est implanté à Bruxelles depuis mars 2013. L'entreprise est reconnue pour son expertise auprès de nombreux marchés en

Belgique francophone, notamment dans le secteur de la santé (Grand Hôpital de Charleroi, CHU de Namur), de l'industrie (Schneider Electric, Solystic) et du patrimoine (services publics de Wallonie, Commission européenne à Bruxelles). CARL

Berger-Levrault Benelux exprime aujourd'hui sa volonté d'étendre sa zone d'influence sur le secteur flamand et de renforcer son développement commercial auprès des grands secteurs d'activité qu'elle adresse. Pour ce faire, l'éditeur fait le choix de renforcer

sa coopération avec la BEMAS, une plateforme de maintenance et de gestion des actifs industriels, et de s'appuyer sur son formidable réseau qui allie échanges de connaissances métier et mise en relation des décideurs techniques des entreprises belges. ◀